

# CERCLE LÉGITIMISTE

## HYACINTHE RIGAUD



**Soirée du 13 décembre 2025**

Le Cercle Légitimiste Hyacinthe Rigaud (Province du Roussillon) organisait sa dernière sortie de l'année, à Saint-Génis-des-Fontaines, en vue d'introniser 5 nouveaux membres.

Une assemblée générale statutaire organisée par le Président Denis Canet, permettait d'approuver le compte-rendu moral et financier de l'exercice écoulé.

Suivait une causerie organisée par le Comité de Lecture « Ramon Llull » sous la houlette de Gérard G., sur le thème suivant : "Connaissance élémentaire de la franc-maçonnerie", d'après la brochure d'Arnaud de Lassus portant ce même titre.



Une grand-messe chantée pour Sainte Lucie et pour la France était ensuite célébrée selon le rite tridentin par M. l'abbé Christophe Lefebvre, servie notamment par M. l'abbé Laurent Déjean, animée par la schola grégorienne de Saint-Matthieu, dans l'église abbatiale Saint-Michel de Saint-Génis-des-Fontaines.



Après une très belle homélie sur Sainte Lucie, à l’issue de la messe, 5 nouveaux impétrants étaient intronisés à l’issue d’une prière récitée devant les reliques de Saint-Louis. Le Prêtre procédait alors à la bénédiction des insignes du Cercle, et le Président, après une brève allocution, remettait les insignes à chaque nouveau membre.



Un dîner servi au restaurant à la quarantaine de membres présents dans une ambiance fort amicale clôturait cette belle soirée.